



STADTGEFLÜSTER



Die Aufgabe besteht darin ein typisches Stadtbild zu gestalten. Es soll eine Szene, Straßenbild oder Stilelement aus einer Stadt ausgewählt werden, mit welchem der Charakter einer andalusischen Stadt dargestellt werden kann und erkennbar ist.

Empfehlungen:

- Die Stadt durch einen Rundgang durch das Zentrum der Stadt kennenlernen, und sich Zeit nehmen, diesen Rundgang zu wiederholen.
- Hierbei auch mal stehenbleiben und rückwärtsgewandt oder nach oben blicken. Kleine Seitenstraßen begehen.
- Ein Bild zu komponieren in einer Stadt, eine Szene zu gestalten, heißt immer auch Geduld zu haben.
- Nicht alles sehen wollen an einem Tag, lieber ein weiteres Mal einen Besuch planen.

Eine Stadt zu erkunden ist immer sehr schwierig, insbesondere am Tage, wenn die Stadt auch belebt ist. Immer steht jemand im Weg, läuft durch das Sichtfeld, ein Auto fährt vorbei, oder bleibt genau an dem Ort stehen, der gerade ins Visier genommen wurde.

Für eine Stadt gehört Geduld und immer Zeit dazu. Eine Stadt, auch eine Kleinstadt will geplant erkundet werden.